

In Memoriam: Professor Dr. Friedrich Avemarie

Mit großer Bestürzung müssen wir den Tod von Professor Dr. Friedrich Avemarie zur Kenntnis nehmen, der seit Januar 2011 Mitglied unseres Editorial Board war. Professor Avemarie verstarb am 12.10.2012 vollkommen unerwartet an einem Herzinfarkt. Mit seiner Familie trauern seine unmittelbaren Kolleginnen und Kollegen sowie die internationale Gemeinschaft der Neutestamentler und Judaisten. Friedrich Avemarie lehrte seit 2002 Neues Testament, seit 2011 Neues Testament und Antikes Judentum am Fachbereich Evangelische Theologie der Philipps-Universität Marburg. Er stand im Kreis derer, die sich mit der Erforschung des antiken Judentums und des frühen Christentums beschäftigen, in hohem persönlichen und fachlichen Ansehen. Seine Tätigkeit für das NTS-Board war herausragend und hat stark zum Wert der Zeitschrift beigetragen; seine Berichterstattung war stets pünktlich, fair und hilfreich. Wir werden Friedrich Avemarie schmerzlich vermissen.

It is with very great sadness that we record the death of Professor Friedrich Avemarie, a serving member of our Editorial Board since January 2011. Professor Avemarie died suddenly of a heart attack on October 12th 2012, at the age of 51, leaving his family, his colleagues and the wider world of scholarship shocked and deeply grieved at his loss. Since 2002 Friedrich Avemarie was Professor of New Testament (since 2011, New Testament and Ancient Judaism) in the Fachbereich Evangelische Theologie of the Philipps-Universität Marburg, and he was a highly respected and extremely popular member of the international community of scholars of Ancient Judaism and early Christianity. He was an outstanding member of the NTS Board, whose reports were unfailingly punctual, fair, and helpful, greatly enhancing the value of the Journal. We shall miss him enormously.

John Barclay (on behalf of the Editorial Board)